
 
 
 
 
 

SEANCE DU COMITÉ DU 26 JUIN 2017 
 

_______________ 
 
 

COMPTE RENDU SOMMAIRE 
 

--------------- 
 
 

L'an deux mille dix sept, le vingt six juin à quinze heures, les membres du Comité d'Administration du 
Syndicat Intercommunal pour le Gaz et l'Électricité en Île-de-France se sont réunis au nombre de 
quatre vingt dix sept à l’Espace Hamelin - 17, rue de l’Amiral Hamelin à Paris 16ème, sous la 
présidence de Monsieur Jean-Jacques Guillet, ayant été régulièrement et individuellement 
convoqués par le Président du Syndicat, le dix neuf juin deux mille dix sept. 

 
Deux délégués ont donné délégation de vote. 
 
Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 15 heures.  
 
À l’unanimité, Mme Caroline Foucault, déléguée titulaire de la commune de Verrières-le-Buisson, 
est désignée comme secrétaire de séance. 

 
Le Comité, 

 
- a approuvé le procès-verbal de la séance du Comité du 2 février 2017 ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, le compte de gestion du Receveur du Syndicat, pour l’exercice 2016 ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, le compte administratif de l’exercice 2016 ;  

 
- a approuvé, à l’unanimité, moins une abstention, la délibération fixant, pour la période du                

1er juillet 2017 au 30 juin 2018, une prime d’intéressement à la performance collective pour le 
service comptabilité, maîtrise d’ouvrage électricité, maîtrise de l’énergie et efficacité énergétique 
et le service contrôle et patrimoine de la concession électricité ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, les modifications apportées au tableau des effectifs du Syndicat 

concernant la création :  
 

- d’un emploi fonctionnel de directeur général adjoint chargé des relations institutionnelles et 
du développement, 

 
- d’un emploi d’ingénieur chargé d’assister les établissements publics situés sur le territoire 

du Sigeif, qui en feraient la demande, pour l’élaboration de plans climat air énergies, 
 

- d’un emploi de géomaticien chargé d’administrer un portail cartographique et de mettre en 
œuvre la stratégie géomatique du Sigeif ; 

 
- a pris acte du rapport d’activité du Sigeif au titre de l’année 2016 ; 

 
 
 

…/… 
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- a approuvé, à l’unanimité, moins un vote contre, l’adhésion du Sigeif au Forum métropolitain du 

Grand Paris ; 
 

- a approuvé, à l’unanimité, la convention cadre de coordination d’études et de travaux entre le Sigeif 
et le concessionnaire Enedis ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, la convention de partenariat entre le Sigeif et GRDF portant sur la 

réalisation d’une analyse d’opportunité de mise en œuvre d’une solution de traitement des bio-
déchets dans une unité de méthanisation ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, moins une abstention, la modification du Pacte d’actionnaires de la 

SEML Sigeif Mobilités portant l’entrée de la Région Île-de-France au capital de la SEM ; 
 

- a approuvé, à l’unanimité, moins une abstention, la convention de mise à disposition de moyens 
entre le Sigeif et la SEML Sigeif Mobilités ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, une convention pour la remise à la commune de Bondy d’une portion 

de canalisation de gaz hors service située avenue de Rosny entre la rue Baudin et la rue Phileas 
Collardeau ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, les conventions de coopération décentralisée entre le Sigeif et la 

commune de Antsirabé à Madagascar et les conventions relatives à l’attribution d’une subvention 
de 34 160,00 euros à l’association «Codegaz»  pour son projet « biogaz » dans la région de 
Fianarantsoa, d’une subvention de 41 690,00 euros à l’association « Eau », de l’association 
« Agriculture et Santé en milieu Tropical » (EAST) pour son projet de développement hydro et 
socio sanitaire dans la commune de Antsirabé et d’une subvention de 38 000,00 euros à 
l’association « Fonds Arménien de France » pour son projet « énergie solaire » dans le complexe 
agropastoral dans la Région du Tavush ; 
 
- a été informé de l’état d’avancement du projet d’accord FNCCR/Enedis et EDF Commerce 

concernant le contrat de concession électricité ; 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est déclarée close à 17 heures. 
 
 

Affiché le 26 juin 2017, 
Le Président du Syndicat, 

 
JEAN-JACQUES GUILLET 
Maire de Chaville 


